



Une assemblée générale en 2021 ?

Après les événements qui ont désorganisé les habitudes du monde entier, notre association se pose la question de savoir si nous pourrions cette année organiser notre assemblée générale annuelle ?

En ce mois d'août, les politiques et les milieux médicaux nous parlent de quatrième vague et le retour en force du virus !!

Mais une assemblée générale se prépare en amont nous devons programmer une date afin de réserver les locaux et organiser cette rencontre. Nous avons réservé la salle des fêtes de Champanges que vous connaissez, le :

Samedi 25 septembre pour un rendez-vous à 11 h.

A l'aide de ce bulletin vous pourrez préciser votre présence ou non à notre rencontre annuelle.

Nous pourrions ainsi poursuivre notre organisation.

En suivant l'actualité vous saurez si les mesures

sanitaires de la fin septembre nous permettrons de nous réunir avec ou sans masques et vaccinations ! avec ou sans pass !!

A ceux qui répondraient par l'affirmative nous enverrions confirmation ou annulation de notre rencontre dès le début septembre.

Pour tous quoi qu'il en soit n'hésitez pas à vous acquitter de votre cotisation auprès de notre trésorier :
Fernand Bugnet
150 lieu-dit Champ Pollien - 74500 Vinzier.

Merci de soutenir ainsi votre association.

Raymond Chevallay



Bulletin réponse

Je soussigné(e) _____

participera à l'Assemblée Générale annuelle de Savoie-Argentine
le samedi 25 septembre 2021 à 11 heures,
Salle des fêtes de Champanges près de l'église et de la mairie.

Je serai accompagné de : _____

A retourner avant le 6 septembre à :
Chevallay Raymond - 11 Allée Henri Matisse - 95520 OSNY
ou par Internet : raymond.chevallay@wanadoo.fr

J'avais pris l'habitude d'intituler une page ainsi. Malheureusement il ne s'est pas passé grand chose cette année et pour cause !!

À part des questionnements, des problèmes, des soucis pour les uns et les autres, des deuils de proches pour nous et en Argentine.

Deux amis nous ont quitté

Décès de Raymond Bardet

Raymond Bardet, ancien maire de Ville la Grand durant 35 ans et 7 mandats est décédé le 27 décembre 2020.

Homme de caractère et de conviction, il consacra sa vie à sa commune à sa région et à son département a témoigné Christian Monteil ancien président du conseil départemental.

C'est à ce titre de conseiller départemental et de vice-président qu'il a soutenu notre association. Il a souvent été présent à nos assemblées générales à Champanges. Il se rendit aussi en Argentine dans le cadre de la coopération entre le département et nos deux villes de Villa Éliisa et San José.

Une pensée et un hommage à cet homme de bien qui a contribué à aider nos amis argentins à cultiver le souvenir de la France et de la Savoie de leurs ancêtres.



Décès de Marc Jacquier

Le musicien Jean Marc JACQUIER est décédé le 25 mars dernier, victime du Covid. Aux sons de son accordéon il a fait connaître et conserver tout le patrimoine musical de l'arc alpin. Il a parcouru les Savoie, le Valais, le Piémont, le Val d'Aoste, jusqu'à la Lombardie à la collecte des musiques folkloriques des siècles passés. En 1974 il a fondé son groupe **La Kinkerne** et parcouru nos régions, de concerts en festival. Sa passion, ses connaissances et son talent de musicien l'ont emmené au bout du monde ; au Japon, au Liban et en Amérique du Sud. Il a participé au centième anniversaire de Villa Éliisa en 1990 ou il a fait découvrir les musiques de leurs ancêtres à nos amis argentins.

Hommage soit rendu à un artiste passionné, bon vivant, découvreur et collecteur de notre patrimoine musical savoyard et alpin.

Quelques nouvelles de l'Argentine

Le pays est frappé de plein fouet par le virus. Ils ont en ce moment dépassé les 110 000 décès. L'Entre Rios de Villa Éliisa et San San José ne sont pas épargnés. La province compte près de 2 500 morts.

Les deux villes ont multiplié les cas de contamination, Villa Éliisa a eu une quinzaine de morts.

Les 3 Centres continuent cependant leurs activités au ralenti. Les cours se poursuivent avec les restrictions sanitaires d'usage, comme

à San José à l'école P'tit Poisson et les adhérents à la bibliothèque Georges Baud à San Carlos. A Villa Éliisa, leurs festivités du 14 juillet se sont faites sur les réseaux sociaux et les ventes habituelles de pâtisseries qui leur permettent de récolter de l'argent ont été faite par Internet !!

Les entrées et sorties en Argentine sont soumises à des restrictions très strictes limitées à des cas de force majeure.

savoie-argentine.com

Je vous rappelle l'existence de notre site Internet.

Vous y trouverez 24 articles racontant notre histoire et l'histoire des émigrés savoyards en Argentine. Des anecdotes, des documents, nos panneaux d'exposition, nos voyages, leurs voyages, nos rencontres.

Si vous souhaitez y rajouter des témoignages, si vous avez des documents, n'hésitez pas à les transmettre :
raymond.chevallay@wanadoo.fr

Subvention 2021

Avant de quitter la présidence du Conseil départemental de la Haute Savoie, Christian Monteil, nous a fait savoir que le Conseil avait renouvelé sa subvention annuelle à notre association. Nous l'avons remercié. Son successeur comme vous le savez est Martial Saddier, ancien maire de Bonneville, ancien conseiller régional et député. Il s'est entouré d'un premier vice-président, Nicolas Rubin maire de Chatel coprésident de l'agence Savoie Mont-blanc. Nous espérons qu'ils poursuivront leurs généreuses attentions à nos 3 Centres culturels.